
(仮称)つくし野自治会館事業計画説明会(1回目) 議事録 

 

日 時 2019年 12月 8日(日)午前 10時から 11時 50分 

場 所 つくし野コミュニティセンターホール 

参加者 つくし野住民 50名(建設委員 8名を含む) 

        内訳 1.2丁目 10名、2丁目 15名、 3丁目 11名、4丁目 14名 

 

開 会 司会 代谷氏(3丁目) 

資料説明 鵜養建設委員会委員長(2丁目)   10時～10時 25分 

 

住民意見等 

・住民(1.2丁目) 

  建設予定地が通学路になっている。安全面で心配している。安全マップでは危険個所に指

定されている。駐車場が 3台では路上駐車が出て見通しが悪くなる。子供の飛び出しとかが

心配である。 

また、小さい子供を持っている親は、駐車場があるかないかで会館が使えるかどうかもあ

るので、子供会や PTAでは制約がかかってしまうのでお聞きしたい。近くに駐車場はないの

か。 

・委員長回答 

  交通の問題は道が狭いが一方通行にしている。駐車場は 3台考えている。基本的に車をず

っと止めるということは考えていない。そこは利用者にどう来てもらうのかが課題と考えて

いる。 

近くには駐車場はない。 

・住民(4丁目) 

  巡回タクシーがここを通るのか。 

  地盤の問題がしっかりしているかを聞きたい。 

・委員長回答 

  巡回タクシーは杉山神社下という停留所が予定されている。それの活用もある。歩いて

2.3 百メートルのところに設置される予定である。車は体の不自由な方は配慮するが、優先

的な活用を考えている。 

  地盤の問題で今暗渠になっている。2004年に水が出た。そのあと排水管の大規模な工事を

やって 1時間当たり 60ｍｍの降雨には対応するようになっている。台風 15号で箱根で 100

ｍｍふったので想定外のこともあり心配もある。 

・住民(3丁目) 

    交通について危険な場所ではないか。 

  スライドで短所をあげたが、どのように考えているのかを知りたい。 

・委員長回答 

  短所について、運営について、市との関係では住民の代表が運営委員にならざるを得ない

が、役員から選出するということは必ずしもない。自治会が推薦しているということが担保

されていればいい。 

  積極的にやる人に担ってもらうことは可能だ。2名ずつ出してもらい 8名でやってもらう

が、 

 その人だけではできないので、ボランティアや利用者団体からもお手伝いしてもらう。 


